Les années 70's



27.06.1971 MJ

En route pour le Motélon

Après Fornet-Dessus en 1969 et Champéry en 1970, les élèves des classes d'André Glardon ont passé une semaine d'école buissonnière avant les vacances d'été dans la vallée du Motélon.

Voici trois garçons dans le train qui vient de quitter Fribourg. En bons Cressiacois, ils emportent un drapeau arborant le cheval de l'armoirie du village.

Leur maison pour quelques jours sera le Chalet du Chamois, au milieu d'un magnifique cadre reposant, à côté du ruisseau le Motélon. **MJ**

De gauche à droite : Charly Cotting, Jean-Louis Andrey et Charly Schmid



Le Chalet du Chamois On voit bien la Diane 6 bleue d'André Glardon...